

05.11.2020

ANTRAG

Erstellung von zwei weiteren Tischtennisplatten auf der Grünfläche zwischen dem alten und dem neuen Teil des Alten Südlichen Friedhofes

**Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:
Auf der Grünfläche zwischen dem alten und dem neuen Teil des Alten Südlichen Friedhofes, werden neben den bereits bestehenden Tischtennisplatten zwei weitere Platten aufgestellt. Zu prüfen ist, ob weitere Sitzbänke und ein Abfallkorb die Nutzungsbedingungen und die Sauberkeit verbessern würden.**

Begründung:

Aktuell sind in dem genannten Bereich zwei Tischtennisplatten aufgestellt. Diese werden nahezu durchgehend von Bürgerinnen und Bürgern aller Altersklassen bespielt.

In Zeiten von Corona ist es medizinisch und sozial erwünscht, daß sich die Menschen draußen treffen und auch draußen Sport treiben. Tischtennis hat in den letzten Jahren einen Boom erfahren und mit mehr Spielmöglichkeiten im Viertel lassen sich die Wartezeiten an den Platten am Wochenende und am Feierabend verkürzen.

Initiatorin

Claudia Lowitz

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Meike Thyssen (0177-8648265), Arne Brach (0176-200798461)

Mitglieder: Stephan Alof, Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Beppo Brem, Victoria von Groddeck, Andreas Klose, Claudia Lowitz, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Helga Solfrank, Iris Wagner